

La place du Quinconce



La place du Quinconce
(ou actuelle place du Monument aux Morts)



Pour plus
de détails,
scanner ce
flashcode

«De l'autre côté de la rue de l'église : l'ancien presbytère qui abrite aujourd'hui la police municipale et une petite place ombragée dite «du Quinconce». Longeant le mur du presbytère un bâtiment accueillait jusqu'à la fin du 19^{ème} siècle, une petite école de garçons et la mairie. En 1875, la mairie et l'école de la place Leclerc seront inaugurées, l'ancien bâtiment de la place du quinconce sera détruit.



La place du Monument aux Morts a été réaménagée en 2019, dans le cadre des travaux du «Cœur de Soisy».

Le monument aux morts

Le monument aux morts fut érigé en 1919 (50 jeunes Soiséens sont morts entre 1914 et 1918) la vie de certains de ces soldats a été retracée par des collégiens (flash code). Lors de la dernière guerre, comme les prussiens lors de la guerre de 1870, les allemands occupent la plupart des grandes propriétés soiséennes.

Le 13 août 1944, un bombardement allié en gare de Corbeil provoque l'explosion d'un train de munition, le souffle endommagera l'église et le presbytère de Soisy.

Le 25 août 1944, l'armée américaine du général Patton, arrive sur la rive gauche, ils traverseront la Seine sur un pont de bateaux (après la démolition des ponts de Corbeil et d'Evry), le 26 août ils défilent sur le Boulevard de la République devant les soiséens en liesse et poursuivent vers l'est, le 30 août les combats ont définitivement cessés dans la département.



L'ancien presbytère